

Medio	El Mercurio
Fecha	28-06-2018
Mención	Reflexión de la universidad frente a los cambios actuales. Mención a Fernando Montes, ex rector de la U. Alberto Hurtado.

LIBRO DE FERNANDO MONTES SJ:

Reflexión de la universidad frente a los cambios actuales

La Universidad Alberto Hurtado acaba de publicar un libro de ensayos (178 páginas), de su ex rector Fernando Montes SJ, que contiene sus reflexiones sobre la necesidad de pensar la universidad ante las nuevas circunstancias.

Luego de analizar los cambios culturales y antropológicos que más afectan a la universidad actual, el autor hace el diagnóstico de las principales amenazas que la acechan, entre las cuales detalla algunos "grandes deslizamientos", que descuidan su valor educativo, minusvalorando el saber que humaniza; el riesgo de universidades socialmente segregadoras; y el de una uni-

versidad "trasplantada", que puede alienarnos de nuestro propio mundo.

En seguida, el libro entrega su posición sobre los conceptos que hoy están mayormente en discusión: lo público, lo estatal y privado; pluralismo y autonomía; religión, laicismo y laicidad, libertad de cátedra, pluralismo universitario y democracia universitaria.

En los capítulos finales, el autor llama a "refundar el humanismo como desafío de una universidad", además de referirse en especial a las universidades católicas y al propósito del proyecto de una universidad ignaciana.

